

Le cessez le feu est respecté dans 329 localités syriennes



Damas, 2 août, (RHC).- Le cessez le feu est respecté dans 329 localités syriennes, d'après une information diffusée par le Centre de Coordination sur la trêve.

Des négociations réussies ont eu lieu dans la zone de Lattaquié ou de l'aide humanitaire, notamment des aliments, a été remise aux habitants.

De l'assistance humanitaire a été fournie aussi dans plusieurs zones de la province de Hama. Dans les régions de Deir Ezzor et d'Alep, l'aide humanitaire est arrivée par voie aérienne y compris dans des zones sous contrôle des terroristes, où un hélicoptère russe avec 5 personnes à bord a été abattu dans une tentative d'entraver la remise de l'aide.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/101621-le-cessez-le-feu-est-respecte-dans-329-localites-syriennes>



Radio Habana Cuba